

PGR und KV Treffen mit dem Weihbischof

Von Paul Sendt

29. Februar 2024, 18:21

Am Dienstagabend lud Weihbischof Dominikus Schwaderlapp den Kirchenvorstand (KV) und Pfarrgemeinderat (PGR) ins Pfarrzentrum nach Sankt Maria unter dem Kreuze ein.

In Hinblick auf die anstehende Fusion interessierte Weihbischof Schwaderlapp, wer wir sind.

Was macht unsere Pfarrei aus?

Wie sieht das Leben in unserer Pfarrei aus?

Was muss der neue leitende Pfarrer wissen und vielleicht mitbringen?

Sowohl der KV als auch der PGR berichteten ausführlich über das Pfarreileben, die verschiedensten Gruppierungen und deren Angebote. Merkbar dabei war, dass gerade die Jugendarbeit allen Beteiligten ein großes Anliegen ist. Auch das aktive Leben am Kirchturm selbst stellte sich als großer Schwerpunkt heraus. Weihbischof Schwaderlapp bedankte sich herzlich bei allen Beteiligten für den informativen und gelungenen Abend. Er ermutigte jede und jeden der Anwesenden weiterzumachen, sich zu engagieren und die Kirche vor Ort mitzugestalten. Ein spannender Abend, der positiv im Hinblick auf die Fusion stimmt.